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Ⅵ．伊達 150年記念事業アンケート調査                                   

1.調査の概要 

調査の目的 伊達 150年記念事業に参加・協力いただいた一般参加者及び関係者に対して、

事業全体のアンケート調査を実施し、市や今後まちづくりイベント等を企画運

営する実施主体の事業検討に資することを目的とする。 

調査対象 伊達 150年記念事業の一般参加者、関係者 

調査方法 ①市内公共施設（伊達市役所ロビー、だて歴史の杜カルチャーセンター、市民

活動センター）にアンケート用紙・投函箱を設置 

②伊達 150年ホームページにアンケートフォームを掲載 

調査実施期間 令和２年１月８日（水）～令和２年１月 31日（金） 

有効回答数 80件 

2.調査結果の概要 

（基本情報） 

計 80件の回答があり、約半数が関係者からの回答だった。回答者の年齢階層は 41歳～50歳が

最も多く、男女比率は 6：4、回答者の８割が伊達市民となっていた。 

（各項目の結果概要） 

 イベントの認知度は、「伊達 150 年祭」「ギネスに挑戦」「食プロジェクト（講演会・料理教

室）」について９割の方が少なくともイベントを知っていた、と回答していた一方、「ロング

トレイル」「記念植樹」の認知度は５割程度となっていた。 
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 各イベントの情報源となった媒体としては、いずれも「市内ポスター及びチラシ」＞「広報

だて」＞ＳＮＳ≒ホームページの順になっていた。 

 

 

 

 各イベントの満足度は、７～９割の方が「やや満足」または「満足」と回答していた。 

 

※ 料理教室・講演会、ロングトレイル、植樹については、イベント対象人数が限られていたた

め、満足度調査ではなく「今後のイベント希望」調査を実施（詳細は単純集計を参照） 
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 総合満足度については、５段階評価で、「満足」または「やや満足」と回答した方が約６割、

「どちらともいえない」が２割、「不満」または「やや不満」と回答した方が１割程度となっ

ていた（一部未回答）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.単純集計（基本情報・各イベント毎） 

3-1.回答者の属性                                           

3-1-1.回答方法（n＝80） 

回答方法 回答数 構成比 

HPからの回答 22 28% 

一般_紙媒体での回答 13 16% 

関係者_紙媒体での回答 45 56% 

合計 80 100% 

 

3-1-2.回答者の年齢（n＝80） 

年齢階層 回答数 構成比 

20歳以下 1 1% 

21歳～30歳以下 1 1% 

31歳～40歳以下 16 20% 

41歳～50歳以下 25 31% 

51歳～60歳以下 20 25% 

61歳～70歳以下 11 14% 

71歳～80歳以下 4 5% 

81歳以上 1 1% 

未回答 1 1% 

合計 80 100% 
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3-1-3.回答者の性別（n＝80） 

性別 回答数 構成比 

男性 50 63% 

女性 29 36% 

未回答 1 1% 

合計 80 100% 

 

3-1-4.回答者の居住地（n＝80） 

居住地 回答数 構成比 

伊達市内 66 83% 

伊達市外 14 18% 

合計 80 100% 

 

3-2.「伊達 150年記念フォトコンテスト」について                        

3-2-1.イベントの認知度（n＝80） 

イベントの認知度 回答数 構成比 

1.参加した 13 16% 

2.参加はしていないが知っていた 46 58% 

3.知らなかった 20 25% 

4.未回答 1 1% 

合計 80 100% 

 

3-2-2.イベントの情報源（複数回答可）（n＝101） 

情報源 回答数 構成比 

1.広報だて 28 28% 

2.市内ポスター及びチラシ 40 40% 

3.SNS 16 16% 

4.ホームページ 10 10% 

5.その他 7 7% 

合計 101 100% 

※5.その他…フォトコン展示、口コミ、家族が参加 など 
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3-2-3.イベントの満足度（n＝13） 

満足度 回答数 構成比 

1.満足 8 62% 

2.やや満足 4 31% 

3.どちらともいえない 0 0% 

4.やや不満足 1 8% 

5.不満足 0 0% 

合計 13 100% 

 

3-3.「伊達 150年祭 きょうは伊達の日、みんなの日」について                  

3-3-1.イベントの認知度（n＝80） 

イベントの認知度 回答数 構成比 

1.参加した 44 55% 

2.参加はしていないが知っていた 29 36% 

3.知らなかった 5 6% 

4.未回答 2 3% 

合計 80 100% 

 

3-3-2.伊達 150年祭のうち、参加したイベント（複数回答可）（n＝84） 

参加したイベント 回答数 構成比 

1.記念講演会 12 14% 

2.記念式典 14 17% 

3.屋外ステージ・飲食 30 36% 

4.記念花火ショー 28 33% 

合計 84 100% 

 

3-3-3.イベントの情報源（複数回答可）（n＝120） 

情報源 回答数 構成比 

1.広報だて 36 30% 

2.市内ポスター及びチラシ 44 37% 

3.SNS 18 15% 

4.ホームページ 14 12% 

5.その他 8 7% 

合計 120 100% 

※5.その他…来賓への招待状、国道沿い看板、口コミなど 
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3-3-4.イベントの満足度（n＝44） 

満足度 回答数 構成比 

1.満足 28 64% 

2.やや満足 10 23% 

3.どちらともいえない 3 7% 

4.やや不満足 3 7% 

5.不満足 0 0% 

合計 44 100% 

 

3-４.「ギネス世界記録に挑戦」について                                

3-4-1.イベントの認知度（n＝80） 

イベントの認知度 回答数 構成比 

1.参加した 19 24% 

2.参加はしていないが知っていた 49 61% 

3.知らなかった 12 15% 

合計 80 100% 

3-4-2.イベントの情報源（複数回答可）（n＝114） 

情報源 回答数 構成比 

1.広報だて 31 27% 

2.市内ポスター及びチラシ 42 37% 

3.SNS 16 14% 

4.ホームページ 18 16% 

5.その他 7 6% 

合計 114 100% 

※5.その他…職場等への参加要請があった など 

3-4-3.イベントの満足度（n＝19） 

満足度 回答数 構成比 

1.満足 9 47% 

2.やや満足 5 26% 

3.どちらともいえない 2 11% 

4.やや不満足 2 11% 

5.不満足 0 0% 

6.未回答 1 5% 

合計 19 100% 
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3-５.「だて食プロジェクト 講演会＆料理教室」について                          

3-5-1.イベントの認知度（n＝80） 

イベントの認知度 回答数 構成比 

1.参加した 14 18% 

2.参加はしていないが知っていた 48 60% 

3.知らなかった 17 21% 

4.未回答 1 1% 

合計 80 100% 

 

3-5-2.イベントの情報源（n＝95）（複数回答可） 

情報源 回答数 構成比 

1.広報だて 25 26% 

2.市内ポスター及びチラシ 34 36% 

3.SNS 17 18% 

4.ホームページ 14 15% 

5.その他 5 5% 

合計 95 100% 

※5.その他…職場等への参加要請があった など 

 

3-5-3.今後同様のイベントがあった場合の参加希望について（n＝80） 

今後同様のイベント希望 回答数 構成比 

1.ぜひ参加したい 7 9% 

2.都合が合えば参加したい 34 43% 

3.どちらでもない 7 9% 

4.参加したくない 5 6% 

5.未回答 27 34% 

合計 80 100% 

 

3-６.「食の楽園だて市場～150の魅力との出会い～」について                          

3-6-1.イベントの認知度（n＝80） 

イベントの認知度 回答数 構成比 

1.参加した 13 16% 

2.参加はしていないが知っていた 41 51% 

3.知らなかった 26 33% 

4.未回答 0 0% 

合計 80 100% 
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3-6-2.イベントの情報源（n＝79）（複数回答可） 

情報源 回答数 構成比 

1.広報だて 26 33% 

2.市内ポスター及びチラシ 33 42% 

3.SNS 10 13% 

4.ホームページ 9 11% 

5.その他 1 1% 

合計 79 100% 

※5.その他…未記載 

3-6-3.イベントの満足度（n＝13） 

満足度 回答数 構成比 

1.満足 8 62% 

2.やや満足 4 31% 

3.どちらともいえない 0 0% 

4.やや不満足 0 0% 

5.不満足 0 0% 

6.未回答 1 8% 

合計 13 100% 

 

3-７.「ロングトレイル事業」について                            

3-7-1.イベントの認知度（n＝80） 

イベントの認知度 回答数 構成比 

1.参加した 0 0% 

2.参加はしていないが知っていた 42 53% 

3.知らなかった 35 44% 

4.未回答 3 4% 

合計 80 100% 

3-7-2.イベントの情報源（n＝69）（複数回答可） 

情報源 回答数 構成比 

1.広報だて 20 29% 

2.市内ポスター及びチラシ 24 35% 

3.SNS 12 17% 

4.ホームページ 12 17% 

5.その他 1 1% 

合計 69 100% 

※5.その他…大滝ケーブルテレビの放送で知った 
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3-7-2. 今後同様のイベントがあった場合の参加希望について（n＝80） 

今後同様のイベント希望 回答数 構成比 

1.ぜひ参加したい 5 6% 

2.都合が合えば参加したい 28 35% 

3.どちらでもない 14 18% 

4.参加したくない 6 8% 

5.未回答 27 34% 

合計 80 100% 

 

3-８.「記念植樹祭」について                               

3-8-1.イベントの認知度（n＝80） 

イベントの認知度 回答数 構成比 

1.参加した 4 5% 

2.参加はしていないが知っていた 38 48% 

3.知らなかった 35 44% 

4.未回答 3 4% 

合計 80 100% 

 

3-8-2.イベントの情報源（n＝62）（複数回答可） 

情報源 回答数 構成比 

1.広報だて 20 32% 

2.市内ポスター及びチラシ 21 34% 

3.SNS 10 16% 

4.ホームページ 11 18% 

5.その他 0 0% 

合計 62 100% 

 

3-8-3. 今後同様のイベントがあった場合の参加希望について（n＝80） 

今後同様のイベント希望 回答数 構成比 

1.ぜひ参加したい 5 6% 

2.都合が合えば参加したい 25 31% 

3.どちらでもない 19 24% 

4.参加したくない 6 8% 

5.未回答 25 31% 

合計 80 100% 
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４.調査結果（事業全体の満足度、意見・要望）※自由記述 

４-１.「伊達 150年事業全体の満足度」について                      

 

満足度 回答数 構成比 

1.満足 20 25% 

2.やや満足 27 34% 

3.どちらともいえない 18 23% 

4.やや不満足 5 6% 

5.不満足 3 4% 

6.未回答 7 9% 

合計 80 100% 

 

４-２.（４－１）で「伊達 150年事業全体の満足度」を選択した理由（自由記述）                      

１．満足と回答した理由（満足（５段階中５）：25％） 

回答者（年齢/性別/居住地） 理由 

43歳/男性/伊達市外 フォトコンテストでは伊達の魅力をたくさん見ることができ

た。フォトコンテスト、記念式典・ステージイベント、ロング

トレイル等、大変満足できる記念事業だったと思っている。 

150年という記念すべき節目で、記念事業が開催され、それに

参加できたことは良い経験になった。 

54歳/男性/伊達市内 これらの企画運営には、お金はもちろん相当な時間と労力を費

やしたことと思います。実行委員長をはじめ、携わった方々全

てにお疲れ様でしたと言いたいです。素晴らしい街だと改めて

思いました。 

45歳/男性/伊達市内 花火ショーはこれまでにない記念事業にふさわしいイベント

でした。子ども達の記憶に残る素晴らしい花火ショーだったと

思います。 

46歳/女性/伊達市外 たくさんの方に来て頂いて良かったです。お店の出店で「らく

がきせんべい」が、子供達に人気で何度も来てくれました。 

37歳/女性/伊達市内 音と光を組み合わせた花火ショーは感動しました。テーマソン

グ「I Love 伊達市」大好きです。 

58歳/男性/伊達市内 伊達 150 年を記念するにふさわしい思い出に残る事業を、伊

達を愛する皆様総がかりで推進できたこと 

76歳/女性/伊達市内 カレー作りは、手が込み過ぎ、時間がかかり大変でした。出来

上がりは、とてもおいしく満足しました。 



| 26 

 

44歳/女性/伊達市内 家族で色々なイベントに参加させて頂きました。どのイベント

もとても良かったです。 

 

２．やや満足と回答した理由（満足（５段階中４）：34％） 

回答者（年齢/性別/居住地） 理由 

60歳/女性/伊達市内 記念事業を行うにあたり関係者の方々は大変だったと思いま

す。御苦労様でした。 

花火のあった日、狭いスペースでの餅まきが大変不満です。危

険だし、子供優先すぎだし、子供が終わったら離れてもらって

から大人の部にするべきだったと思います。包帯を巻いて参加

（ケガしていた）していた子供もいたので気が気でなかったで

す。親も注意しない。軽い気持ちだったのだろうと思いますが

…。飲食用の白い椅子とテーブルがじゃまでどこかに寄せると

かできなかったのでしょうか？幸いケガ人も出ずに済みまし

たが大変恐ろしかったかったです。改善を望みます。何人かま

く人も知人の方ばかりまいていた様にも思います。 

33歳/女性/伊達市内 花火はとても良かったです。お金を払ってでも見る価値のある

素晴らしいもので、もう一度見てみたいです。 

野外ステージや飲食ブースは、もう少しいつもと変わった出し

物があれば楽しめました。 

その他のイベントも知らないものたくさんありました。リレー

も参加しましたが、楽しく良い思い出が出来ました。 

30代/女性/伊達市内 花火感動しました！！間近で見られたので迫力がすごくて、今

まで見たどの花火よりもすごかったです！！どのイベントも

市民が楽しめる内容のものが多かったと思うので良かったと

思います。 

ただ、知らない人は知らないことも多かったので、伊達一丸と

なってという盛り上がりには少し欠けたかもしれません。 

59歳/男性/伊達市内 実行委員の人が大変苦労していたそうです。もっとたくさんの

人が汗をかく工夫があればいいです。花火はたくさんの人がよ

ろこんでいましたが、見ているだけでした。裏方の苦労をして

ほしいです。 

50歳/男性/伊達市内 全市民をあげて記念事業を盛り上げていこうとする気運が随

所に感じられました。次回（200年？）に向けて今回のアンケ

ート結果もいかして盛大なイベントにしてほしいと願ってお

ります。 
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48歳/男性/伊達市内 幅広い年代に応じた内容の催しが様々企画されていて良かっ

たと感じる。 

ただ、具体的な日程が、年度初め（4月）に知らされていると

予定が立ち易く、参加できた方も増えたと思われる。 

54歳/男性/伊達市内 150年記念事業と伊達市ＰＴＡ連合会事業が重なり、参加が少

なかった。大きな事業の開催については調整が必要と感じた。 

55歳/女性/伊達市内 期間が長いスパンで、色々と企画がありましたが、企画ものに

よっては人数の枠が少なすぎると感じました 

52歳/男性/伊達市内 学校への協力依頼が遅く、対応に苦慮したこともありました

が、内容等は満足いくものでした。 

55歳/男性/伊達市内 ・伊達の歴史を知る機会となった。 

・市民参加型のイベントが多数あった。 

47歳/女性/伊達市内 ポスターなどで知っていたものもありますが、知らないイベン

トもあったので 

42歳/女性/伊達市外 伊達市外にももっと宣伝するといいと思いました。 

59歳/男性/伊達市内 都合があわず参加できない事業があったため。 

47歳/男性/伊達市内 花火大会は予想よりすばらしかったです。 

48歳/男性/伊達市外 様々な取組が行われていてよかったので。 

 

３．どちらともいえないと回答した理由（満足（５段階中３）：23％） 

回答者（年齢/性別/居住地） 理由 

35歳/女性/伊達市内 日程が合わずに参加できなかったものが多く、残念でした。音

楽はごめんなさい、個人的には他の方が良かったです。フォト

コンの展示がすごく良かった！花火は一番の思い出。泣きまし

た。 

31歳/女性/伊達市内 もう少し色々な年代の人が気軽に参加できるような事業が欲

しかった。（伊達市に関 

するアンケートやクイズを広報に挟んで記念品が当たる等、多

数で参加できるものなど） 

未回答/男性/伊達市内 ・伊達を見返す、知り返すよい機会になった。 

・学校（子ども）への急な依頼、職員の負担、予定変更など大

変だった。 

59歳/男性/伊達市外 ギネス世界記録に挑戦はよい思い出になりました。他参加して

いないものもあるので 

上記評価になりました。 

31歳/男性/伊達市内 個々であれば、満足な部分がありましたが、参加していない事

業があったため、満足度を３にしました 
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62歳/女性/伊達市内 申し訳なんですが、色々イベントあるのに、知らないことが多

かったです。 

44歳/男性/伊達市外 市外のため、知らなかったイベントがほとんどだったから。 

47歳/女性/伊達市内 どのイベントにも参加できなかった。 

 

４．やや不満足と回答した理由（満足（５段階中２）：６％） 

回答者（年齢/性別/居住地） 理由 

50歳/男性/伊達市内 ・各イベントの周知が足りていない。SNSやインターネットの

活用はもとより、地元 FMラジオや地区自治会などまだやりよ

うがあると思う 

・花火の観覧が有料なのは全く理解できない。ここの収益を気

にするべき事業ではないのでは？集客キャパを考えたのなら

整理券配布でも良かったのではないか。 

・リレーの小学生動員の騒動は市役所総務課の態度に呆れてい

ます。JCの起案とは言え、あくまでも「伊達市」の記念事業な

のに、段取りの責任を押し付けるなんて、どうなってるんでし

ょう？ 

・フォトコンは当初なかった投稿枚数制限を後出しかのごとく

（実際は紙媒体には記されていて Web 媒体の文章から抜けて

いた）変更されたのが NG。 

・失敗は誰にでもあるは言え、次の記念事業は生きていないか

もしれない年齢の方も多いこの街。しっかり取り組んでもらい

たいものです。 

62歳/未回答/伊達市内 『ギネス世界記録に挑戦！』は大いに不満である。思いつき的

でずさんな計画だったためか、応募者数が少なかった。そこで

小学校３校を登校日にして人数を集めたが、本来学校に通う子

供たちを動員するという発想がいけない。学校はカリキュラム

に基づき計画的に教育活動を行っているはずだ、それを変更さ

せるのでは横やりというものである。学校だけではなく、地域

の少年団活動も予定を変更させなければならなかったと聞く。

これらのことに対し、市民に対する説明も聞こえてこない。新

聞記事になって初めて知ったという市民も多い。 

17歳/男性/伊達市内 花火ショーは最初、無料で見られるのかなと思いましたが、チ

ラシを見ると有料と書いてあり、せっかく伊達では見ることの

できない花火ショーを見れるチャンスを有料で花火を見るの

はちょっと納得いかなかったからです。観覧エリア外からみて

いました。 
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39歳/女性/伊達市内 参加した方について、他のお客様よりいつもと違った感じのイ

ベントでよかったとのことでした。ただ、来るお客様の駐車ス

ペースが少なすぎるとの意見もありました。 

 

 

５．不満足と回答した理由（満足（５段階中１）：４％） 

回答者（年齢/性別/居住地） 理由 

62歳/男性/伊達市内 全体として、伊達市の歴史を振り返り今後の発展を願うイベン

トとして企画されたことは結構だと思う。ただ、花火ショーは

代金が高額で誰もが参加できたか疑問が残る。ショー自体は素

晴らしいと感じたが。なんと言っても大失策だったのは「ギネ

ス世界記録に挑戦」。参加募集の杜撰さ、まずさのために、市内

小学生を「動員」して事業の体裁を保ったのはとんでもない恥

ずべき事態。特に、動員をかけられた小学生のなかの特別な支

援を必要とする子が少なからず参加辞退したことは、この事業

の大いな反省点だし、こうしたことを予見できたのに青年会議

所の動員要請を仲立ちした教育委員会の無神経さには呆れる

ばかり。こんな事態にもかかわらず実行委員会は、この事業を

青年会議所の持ち込みだからと当事者任せにしたことも大い

に反省すべきだと思う。こうした事態の詳細が市民に知らされ

ていないのは問題だし、疑問に思った市民への釈明さえないこ

とは更に問題だと強く思う。少なくとも広報で事の顛末を掲載

するなど、事業主体者として説明責任を果たすことを望むし、

それは最低限の責任の果たし方だ。 

42歳/男性/伊達市内 チケットを買わなくても花火が見られた。 

 

４-３.伊達 150年事業に関する意見・要望（自由記述）                         

 

回答者（年齢/性別/居住地/

総合満足度） 

ご意見・ご要望 

46歳/女性/伊達市外/満足 花火ショーは残念ながら、観覧席から観ることはできませんでし

たが、出店ブースから観ることができました。ミュージック＆光

＆花火、タイミングもよく鳥肌がたつくらい感動しました。この

様な花火を観たのは昭和新山以来です。実行委員の方達もチーム

ワークが有り、花火前の準備もスムーズで良かったです。この度

は「伊達 150 年記念」に参加させて頂きまして、ありがとうご

ざいました。 
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76歳/女性/伊達市内/満足 全ての事業に参加できませんでしたが、カレーづくり、だて食プ

ロジェクト講演会、勉強になりました。又、記念式典では改めて

伊達市の食さを感じ、住んで良かったと思います。 

様々な記念事業は市民に”活気”を与えたと思います。 

58歳/男性/伊達市内/満足 ご苦労様でした。そしてありがとうございました。 

51歳/男性/伊達市内/満足 花火大会が一番よかったです。 

39 歳/女性/伊達市内/やや

満足 

パンフレットについて日にちが小さくてわかりづらかったよう

です。記念事業でピンバッジは、スーツ仕事をしている人のみ、

旗も営業している人のみ、それなら、協賛金をあつめますのでと

一言そえて、エコバッグの方が、万人が参加した気持ちがでたと

思うと言う声がありました。事前に周りの意見を頂いてから（地

場の人）の方がよかったのでは。（例えば、保健センターに来る

母、自治会など子供ランドセルカバーとか。） 

54 歳/女性/伊達市内/やや

満足 

役員の皆様おつかれ様でした。「今日は伊達の日みんなの日」は

とても良いイベントだったと思います。音と花火もとても楽しめ

ました。 

50 歳/男性/伊達市内/やや

満足 

200 年記念事業は、実行委員会事務局に組織を他の市町から学

べる所や市民（特に子ども達の声）の声を反映できるような記念

事業の開催を期待しております。 

34 歳/男性/伊達市内/やや

満足 

多すぎな感があるので、もう少し事業数を減らし、内容を濃くし

ても良かったと思います。 

55 歳/女性/伊達市内/やや

満足 

おもしろいイベントが多数あり、実行委員会の皆さまは、タイヘ

ンな部分もあったと思いますが、数日で終わってしまうものと違

って伊達が注目を集める事が出来たと思います。 

50 歳/男性/伊達市内/やや

満足 

各記念事業を企画・運営された皆様、大変お疲れ様でした。 

47 歳/女性/伊達市内/やや

満足 

花火大会はとてもすばらしく、またぜひ参加したいです。 

48 歳/男性/伊達市内/やや

満足 

好評だった催しや企画は、継続していってほしい。 

44 歳/男性/伊達市外/どち

らともいえない 

・「伊達じゃない」の言葉が印象にのこりました。スローガン、

テーマなどのインパクトのあるフレーズの大切さがよくわかり

ました。 

・記念事業のためなのか、経費削減の話を耳にすることが増えま

した。デフレスパイラルが加速しないか心配です。 
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31 歳/女性/伊達市内/どち

らともいえない 

花火がとても良かったので、何年かに１回でも良いのでまた呼ん

でもらえると街がにぎわうと思います。 

企画、運営等おつかれ様でした。 

39 歳/女性/伊達市内/やや

不満足 

・まず記念式典をするにあたり、ピンバッチはスーツを着た人以

外 

使わない。のぼりは２階で商売している人はいらない。それなら

（式典をするのにあたりまして、、、）することを明確（万人に対

して）一度（聞いてからエコバッグ、ランドセルカバー、反射板

など）金額設定によりとか考えてからの方が良かったです。誰の

ための式典だったのかと思いました。ただ、花火は素晴らしかっ

たとの声でした。大変だったとは思いますが、うまくﾈｯﾄﾜｰｸを作

って物事をするともっとよかったのではと思いました。 

17 歳/男性/伊達市内/やや

不満足 

ワタリ 119 のお笑いライブがおもしろかったです。年間行事と

して花火大会を行ってほしいです。 

 

 


